



# LE 49.3 OU LA PREUVE DE LA FÉBRILITÉ DU GOUVERNEMENT

## RETRAIT DE LA REFORME DES RETRAITES PAR POINTS MAINTIEN DES 42 RÉGIMES

### EN ATTENDANT LE 31 MARS, EN ACTION !

Le recours au 49.3 démontre l'**impuissance du gouvernement** à répondre aux interrogations sérieuses et légitimes des parlementaires.

C'est une nouvelle preuve que le gouvernement **refuse le débat** et veut faire passer en force ce projet de régression sociale minoritaire dans l'opinion publique.

Les **mobilisations massives** initiées depuis le 5 décembre n'ont pas été entendues par ce gouvernement mais **le poussent à la faute**.

C'est dans ce contexte que nos organisations syndicales, appellent l'ensemble de la jeunesse, des salarié.es, des privé.es d'emploi, des retraité-es à **poursuivre la mobilisation et à construire la journée de grève interprofessionnelle du mardi 31 mars, par les actions de cette semaine mais aussi lors de la manifestation pour le climat samedi 14 mars.**

**Nous revendiquons toujours le retrait du projet de retraite par points... mais pas seulement :**

- Augmentations des salaires et minimas sociaux
- Egalité salariale entre femmes et hommes
- Développer l'emploi stable et mettre la fin à la précarité
- Arrêt des exonérations patronales
- Lutter contre la fraude ou l'évasion fiscale

#### **JEUDI 5 MARS**

**15H30 - Phoenix**

Départ en manif dans le cadre de la mobilisation « Fac Morte » pour rejoindre à :

**17h - Préfecture**

Rassemblement contre la répression du mouvement social et pour les libertés

#### **DIMANCHE 8 MARS**

**10H30 - Rives de l'Orne  
Manifestation « les Grandes Gagnantes »**

de la réforme des retraites dans la cadre de la journée internationale de lutte pour les droits des femmes